

Termin	Wer? Betrifft ...	Anlass
01.03.	Jürgen Schmidt Lisa Enners	Jahresabschluss-Gespräch mit Wirtschaftsprüfern
02.03.	Christoph Veit	Vorbereitungsworkshop für hoffnungsfest in Schönaich (11/2024)
06.03.	Jürgen Schmidt	Mitgliederversammlung Christival
07. - 10.03.	proChrist-Team und Ehrenamtliche Helfer/innen	Infostand mit Festivalatmosphäre beim Willow-Leitungskongress in Karlsruhe
07.03., 19 Uhr	proChrist-Team und Alpha Deutschland	Meet & Greet - Vorstellung Hoffnungsfestival und Nacharbeitsangebote
10.03.	Markus Wäsch	hoffnungsfest-Tag in Krefeld
11.03.	Jürgen Schmidt	Treffen der Geschäftsführer christlicher Werke in Kassel
11. - 15.03.	Jan Brechlin	trueestory-Woche in Weitefeld
11. - 15.03.	Klaus Göttler	hoffnungsfest-Woche in Windeck
12.03.	proChrist-Vorstand	Vorstandssitzung via Zoom
13.03.	proChrist-Team	Sitzung des Geschäftsstellen-Teams in Kassel
13. - 17.03.	Matthias Clausen	hoffnungsfest-Woche in Würzburg
14.03.	Projektleitung Hoffnungsfestival	Videokonferenz der Projektleitung zur Vorbereitung von Hoffnungsfestival
15.03.	AG* Gebet	Video-Gebetsvormittag
18.03.	Jürgen Schmidt	AMD*-Thinktank "Evangelisation" in Kassel
19. - 21.03.	Jürgen Schmidt	beim Jugendleiterforum in Luzern, Schweiz
21. - 22.03.	Jürgen Schmidt	beim EAD*-Konvent in Bad Blankenburg
25.03.	proChrist-GFV	Zoom-Meeting des Geschäftsführenden Vorstands
26.03.	Cosima Eberlein Lisa Enners	Videokonferenz der AG* Gebet in Vorbereitung der Hoffnungsfestivals
27.03.	Die Passion - RTL	Live-Event in Kassels Innenstadt: Die Passion, ausgestrahlt auf RTL
30. - 31.03.	Jürgen Schmidt	Infostand bei der OKO* in Gunzenhausen

*AG = Arbeitsgruppe

*AMD = Arbeitsgemeinschaft Missionarischer Dienste

*EAD = Ev. Allianz Deutschland

*OKO = Osterkonferenz

Impuls - Vorbereitung auf das Hoffnungsfestival

Was halte ich (noch) fest?
Was lasse ich (nicht) los?

Gott möchte meine leeren Hände füllen. Halte ich sie ihm hin?

Wir laden Sie ein, diese Frage in der Stille für sich zu bedenken.

Weitere Informationen und Anliegen

[Hoffnungsfestival 2024/25](#)

Infostände: Es geht los! Mit dem Willow Leitungskongress starten wir die Veröffentlichung unseres neuen Veranstaltungsformats. Mit einem Infostand, der den Besuchern unsere Festivals näherbringen möchte, und einem gemeinsamen Infoabend mit Alpha werben wir für mehr Evangelisation in Deutschland. Bitte beten Sie für viele gute Begegnungen und dass sich interessierte Besucher inspirieren lassen, ein eigenes Hoffnungsfestival auf die Beine zu stellen. Beten Sie auch für Bewahrung auf allen Fahrten sowie beim Auf- und Abbau. Und lassen Sie uns auch für die Kongressteilnehmenden beten, dass Gott sie ermutigt, segnet und dass sie das Thema Hope ganz persönlich berührt.

Gebet: Unsere AG Gebet nimmt sich am 15. März bewusst viel Zeit für Stille, Austausch und das Hören auf Gott. Wir möchten Sie einladen, an diesem Tag mit uns besonders für das Hoffnungsfestival zu beten. Eine kleine Hilfe kann unser neues [Gebets- und Segenskärtchen](#) sein. Danke, dass Sie mit uns verbunden sind!

Festivalorte: Die Vorbereitungen für lokale Hoffnungsfestivals starten in einigen Städten in Deutschland. Wir sind mit Leitern vor Ort dabei, Gemeinden zur Mitarbeit zu motivieren, den besten Veranstaltungsort zu finden, gute Projektstrukturen zu entwickeln und Planungsmitarbeiter zu berufen. Bitte beten Sie für gute Projektstarts in den Orten.

[truestory](#)

Referentenstelle: Wir freuen uns, dass wir unsere truestory-Referentenstelle wieder besetzen können. Ab September dürfen wir Meike Schiller als neue Kollegin in Kassel begrüßen. Bis August verstärkt Chris Pahl unser Team. Gott sei Dank für diese beiden Personen, die bereits langjährige Erfahrung mit unserem Jugendprojekt haben und ab sofort mithelfen, das nächste truestory vorzubereiten und die Schnittstelle zwischen ehrenamtlicher Leitung und Geschäftsstelle zu füllen.

Instagram: Mitte Februar haben wir mit unserem Instagram-Kanal von truestory die 15.000 Follower-Marke geknackt. Das ist einerseits ein großes Dankanliegen, denn damit sind wir im christlichen Bereich einer der größeren Kanäle und thematisieren anscheinend auch die Fragen der Teens. Andererseits ist es immer wieder unser Gebetsanliegen, dass wir gemeindeferne Teenager erreichen und sie von Jesus begeistern können. Bitte beten Sie mit uns.

[proChrist e.V.](#)

hoffnungsfest: Aktuell finden mehrere Evangelisationswochen für Teenager und Erwachsene statt, darunter zwei hoffnungsfest-Wochen. Wir beten, dass Menschen Jesus kennenlernen und dass Gemeinden immer wieder für ihren Auftrag motiviert werden, zum Glauben einzuladen.

Die Passion: Am 27. März strahlt RTL „Die Passion“ aus: die letzten Stunden im Leben Jesu in moderner Form und übertragen in die heutige Zeit. Die Prozession und das Bühnenprogramm finden live in Kassel statt. Viele Gemeinden in unserer Region bieten dazu Glaubenskurse und weiterführende Angebote an. Danken Sie Gott für diese Möglichkeit, dem TV-Publikum diese entscheidenden Glaubensinhalte nahe zu bringen. Und beten wir gemeinsam für die Veranstaltung und alle Beteiligten – dass sie selbst von der Liebe Jesu berührt werden.